
政策がカタチに ―― 村松とおるの今期4年間の主な取り組み 

令和４年第4回市議会定例会が2022
年11月30日～12月16日の会期で開かれ、
通算56回目となる一般質問を行いました。
テーマは①八王子のMICE事業②学園
都市づくりの推進③京王堀之内～ＪＲ豊
田駅のバス路線――の３つです。
「ＭＩＣＥ」に関しては、東
京たま未来メッセの
2022年10月開館を機
に、イベント開催に伴う経
済波及効果を追求するよ
う提案し、市長は「目に見

える形でMICEの効果が実感できるよう
推進する」（趣意）と決意を述べました。
「学園都市づくり」については、大学発
スタートアップ支援、学生ボランティアへ
の交通費支給、オンライン合同就職説明
会の実施、そして「定住促進奨学金返還
支援事業」（1人最大50万円）拡充などを
求め、それぞれ前向きな答弁を得ました。
そのほか、堀之内駅～豊田駅の直通バ
ス路線開設に向けた市の取り組みを質
問。「早期開設を目指して事業者と連携
する」（趣意）と答弁がありました。 

2022年第4回定例会で通算56回目の一般質問に臨む ご　挨　拶
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北野台５丁目 絹ヶ丘3丁目 南大沢5丁目

新春にあたり、一言ご挨拶申し上げます。
2019年4月の市議会議員選挙で5期目

の当選をさせていただいて以来、市民の皆
様からいただいたご意見をもとに政策提案
を行い、多くの実績を作ることができました。
コロナから市民の生命・生活を守るため、市
議会幹事長の立場で市長に11度の緊急
要望を行い、様 な々対策を実施できました。
今任期中、残す議会は令和5年第1回
定例会のみとなります。皆様のご意見・ご
要望を政策提案にまとめ、カタチになるよ
う全力で取り組んでまいります。
今後ともご支援を何卒宜しくお願い致
します。 村松とおる

◉給食センター方式による中学校給食の実現
→2020年2館、21年に3館目が稼働。4館目の稼働
を機に、23年度2学期に全中学校で完全給食へ。
◉マイナンバーカードによる諸証明書コンビニ
交付を実現→2021年12月開始。23年1月から15カ月間は10円で交付。
◉ＡＥＤ（自動体外式除細動器）をコンビニに設置→2020年度75
カ所、21年度43カ所と市内コンビニ計118店に市のAEDを配置。
◉保育所での使用済み紙おむつの園内処理を実現→2020年度
開始。全125園中107園が実施。衛生面に配慮し市が費用計上。
◉多胎児家庭・多胎児出産支援の拡充→2020年度より妊婦健診
のエコー検査を2回まで無料に。育児サービスも拡充。
◉障がい者向け紙おむつ補助金の給付要件緩和→2021年度開始。
◉障害者地域生活支援拠点事業の拡充→2022年度から新たに
包括的支援体制整備コーディネーターなど専門スタッフ5名を配置。

◉農福（農業と障がい者福祉）連携の本格展開→2022年度開始。
農業塾で関連団体の職員を受け入れ。農業技術修得支援。
◉介護従事者の市制施行記念式典での表彰スタート→2020年
度3人、21年度25人、22年度28人（社会福祉枠で表彰）。
◉スクール・ソーシャル・ワーカーの大幅増員→2人で始まり段階
的に増員。2021年12月から13人体制に。
◉学校現場へのスクールロイヤー配備→2020年1月開始。弁護士
3人による相談体制を構築。
◉災害用・道路施設安全確認用のドローン（小型無人機）配備
→2022年度ドローンを2基調達。職員からパイロットも養成。
◉「はちバス」事業の抜本的見直し→2022年度
に初の市民アンケート実施。事業見直しに着手。
◉駅の「ホームドア」整備を推進→JR中央線・横
浜線各駅への設置が進展へ 。
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